



A L'ATTENTION DES ELEVES
(ET DE LEURS PARENTS)
DE L'ÉCOLE DU HORPS

Bonjour à tous !

Je m'appelle TiWatt et je suis la mascotte du Défi Class'Énergie. Et votre école a eu la chance d'être sélectionnée pour participer à ce projet.

Ensemble, nous allons nous mobiliser pour prendre soin de la planète et agir, ici, à l'école pour réduire nos consommations d'énergie et d'eau.

Notre projet démarrera **le lundi 13 janvier 2020**, avec des activités pour chaque classe.

Et en fin de journée, nous nous retrouverons pour une **Cérémonie de Lancement** du Défi, à partir de 16h.

Les parents sont invités à nous rejoindre !

En route pour la découverte du monde de l'énergie et à très bientôt !

Amicalement,



TiWATT !